1 тема. Работа и профессии
Choice of profession is very important. There are many  professions in the world. They are all interesting and  important.
The choice of profession depends on your ability to different discipline. So the work should be interesting to you. Someone is looking at the salary.
As for me, I chose the profession of a teacher. Тeaching includes many other sciences as psychology, sociology, philology, philosophy, logics, etc. I have qualities for this profession and it is interesting to me. A good teacher must possess many qualities: to be creative, hard -working, responsibility, love for children and other.

Выбор профессии очень важен. Есть много профессий в мире.  Все они являются интересным и важными. 
Выбор профессии зависит от ваших способностей к тем или другим дисциплинам. Так же работа должна быть вам интересна. Кто-то смотрит на зарплату. 
Что касается меня, я выбрала профессию  учителя. Преподавание включает в себя много разных наук: психология, социология, филология, философия, логика. У меня есть качества  для этой профессии и она мне интересна. Хороший учитель должен обладать многими качествами: артистизмом, трудолюбием, ответственность, любовь к детям и другие.
Если спросит про зарплату (Teachers can take tutoring)


2 тема  Проблемы современной педагогики
Pedagogy - the process of directed development and formation of the personality in the conditions of her upbringing, education and education. 
Modern conditions require the building of training on new principles. An important problem in the formation of students learning self-acquisition knowledge. The tasks of forming an active young man. The crisis of competence is also a modern problem. In recent years, in pedagogical psychology, new topical research problems have emerged: health-saving learning technologies;

Педагогика — процесс направленного развития и формирования личности в условиях ее воспитания, обучения и образования.
Современные условия требуют строить обучение на новых принципах.
Важная  проблема формирования у обучающихся приемов самостоятельного приобретения знаний. Задачи формирования активного молодого человека. Кризис компетентности так же является современной проблемой. В последние годы в педагогической психологии появились новые актуальные проблемы исследования:здоровьесберегающие технологии обучения;


3 тема Современные педагогические технологии
Pedagogical technology is a systematic method of creating, applying and defining the entire teaching process Modern pedagogical technologies.
Modern educational technologies include:
1) Technology of cooperation.This is training in small groups. The main idea of learning in cooperation.
2) Technology of personality-oriented learning. The main personality of the child, striving to realize his abilities.
3) Game Technologies. The game recreates the conditions of the situation, some kind of activity. 
Project technology. The student himself must actively participate in gaining knowledge. Project technology is a practical creative task, 
Technology "Debate", Case technology
Training in modern technology should be in tandem with traditional. 

Современные педагогические технологии 
Педагогическая технология - это системный метод создания, применения и определения всего процесса преподавания .
К современным образовательных технологиям относятся
1) Технология сотрудничества. Это обучение в малых группах. Главная идея обучения в сотрудничестве.2) Технология личностно-ориентированного обучения. Главное  личность ребенка, стремящаяся к реализации своих способностей3) Игровые технологии. В игре воссоздаются условия ситуаций, какой—то вид деятельности.
Проектная технология. Ученик сам должен активно участвовать в получении знаний. Проектная технология – это практические творческие задания,
Обучение по современным технологиям должно быть во взаимосвязи с традиционными.

4  тема Инклюзия, что за направление,профессия
Our master's program is called psychology and pedagogy of inclusive education.
Inclusive education is the joint education of children with special needs and ordinary children. The graduate of the program should master managerial competencies in the design and organization of inclusive practices. Masters of the program should be able to organize the process of inclusive education, cooperate with psychologists, speech therapists, defectologists. Educate the public about inclusive education.
Masters, this program will be able to work in inclusive kindergartens, schools

Наша магистерская программа называется психология и педагогика инклюзивного образования
Инклюзивное образование – это совместное обучение детей с особыми потребностями и обычных детей. Магистры программы должны уметь организовать процесс инклюзивного обучения, сотрудничать с психологами, логопедами и дефектологами. Просвещать население об  инклюзивном образовании. 
Магистры, этой программа смогут работать в инклюзивных детских садах, школах.




5 тема Глобализация
Globalization is a process of worldwide economic, political, cultural and religious integration.
We can feel globalization almost everywhere nowadays. People eat American fast-food, wear Italian shoes and Mexican shirts, drive Japanese cars. Globalization is a contentious issue.
Benefits: Familiarity with cultures of different peoples, Variety of choice, High competition.
Limitations: Pollution of the environment, It is difficult for competing producers to compete, Destruction of cultural identity.
We do not know what globalization can lead to.

Глобализация — процесс всемирной экономической, политической, культурной и религиозной интеграции.
В настоящее время, мы можем чувствовать глобализации почти везде. Люди едят американский фаст-фуд, носят итальянскую обувь и мексиканские рубашки, водят японские автомобили. Глобализация является спорным вопросом.
Приемущества: знакомство с культурами разных народов, разнообразие выбора, высокая конкуренция.
Недостатки: Загрязнение окружающей среды, Отчественным производителям трудно конкурировать, уничтожение культурной идентичности.
Мы не знаем к чему может привести глобализация. 

6 тема Экология

Ecology - the science of the laws of interaction of living organisms with their habitat.
By now, ecology has become an interdisciplinary science that studies the problems of human interaction with the environment. The environmental crisis is characterized by a number of problems.
1) Atmospheric  pollution of the atmosphere);
2) Water. Water resources, water pollution
3) Degradation of soils,
4) Population growth
5) Deforestation.
Only joint cooperation of all countries and the state will help improve the ecological situation on the planet.

Экология - наука о законах взаимодействия живых организмов со средой их обитания. К настоящему времени экология стала  междисциплинарной наукой, изучающую  проблемы взаимодействия человека с окружающей средой.
Экологический кризис характеризуется наличием целого ряда проблем
1) атмосферные  загрязнение атмосферы 
2) водные. истащение водных ресурсов, загрязнение воды
3) деградация почв,
4) Рост численности населения
5)вырубка лесов
Только совместное  взаимодействие всех стран и государства поможет улучшить экологическую обстановку на планете.

7 тема Свободная тема.
I chose the profession of a teacher. I like the profession of a teacher very much.  I chose between a drawing teacher and a primary school teacher.. I chose elementary school since I like working with children of this age. They are cheerful, active, creative inquisitive. They are like me. School is our world in which we live, learn, travel and have fun.

Что касается меня, я выбрала профессию  учителя. Я выбирала между учителем рисования и учителем начальных классов. Выбрала начальную школу так как мне нравится работать  с детьми этого возраста. Они жизнерадостные, активные, творческие любознательные. Они похожи на меня. Школа это наш мир в котором мы живем, учимся, путешествуем и веселимся.

8 тема Мой мир.
 I chose the profession of a teacher. I like the profession of a teacher very much.  I chose between a drawing teacher and a primary school teacher.. I chose elementary school since I like working with children of this age. They are cheerful, active, creative inquisitive. They are like me. School is our world in which we live, learn, travel and have fun.
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